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本报讯 近日，郑州国际
物流园区党工委书记、管委会
主任王宏伟对丹尼斯经开区
物流中心项目建设情况进行
调研。

王宏伟要求，园区相关部
门要密切配合，进一步统筹、协
调、调度好各相关部门工作和
工程项目建设进度，树立“店小
二”服务理念，发扬主动工作意

识，抓好每个工期节点和施工
安排，全力支持项目建设。

据悉，丹尼斯经开区物流
中心项目占地面积 100余亩，
总建筑面积 13万余平方米，
建成后服务辐射全省范围
100家大卖场、500家便利店，
项目建成后将促进园区就业，
提升园区经济，助推园区物流
产业发展。记者 柴琳琳

加快丹尼斯经开区物流中心项目建设
建成后服务辐射全省100家大卖场、500家便利店

本报讯 4月 7日，航空港实
验区管委会副主任、经开区党工
委书记樊福太带队调研辖区爱国
卫生运动及城市建设情况。经开
区党工委副书记姚志伟，经开区
党工委委员、管委会副主任张磊，
区社会事业局、明湖办事处、潮河
办事处等相关单位的负责人参加
调研。

樊福太一行先后来到明湖办
事处东三环与经北二路废品收购
站、潮河办事处华夏大道经南三路
绿化点、经南十路待建工地和耿庄
村养殖场等重点区域对市容环境
卫生整改情况进行现场调研，并
就下一步工作进行安排部署。

樊福太指出，要系统、统筹推
进爱国卫生运动，沉下心来、躬下
身子，查找短板、补足短板；针对
背街小巷、废品站收购点及烂尾
工地保洁不到位、区域脏乱差问
题，各部门要通力配合，认真做好
工作协调，实行问题协同管办，加
大投入力度，确保各类整改问题
迅速落实到位。爱国卫生运动是

一项群众性运动，需要党员干部
自觉当表率、标兵，要宣传好、组
织好、发动好；要切实转变作风、
转变思维方式，学会借势，提升工
作效果；要把爱国卫生运动与大
家的工作实际结合起来，研究好
落实办法及措施。

樊福太要求，爱国卫生运动
和城市建设问题要齐整改、齐落
实。针对潮河办事处待建工地及

耿庄村存在的养殖场及裸露土方
堆积等问题，要合理规划区域建
设，打造城市亮点，同时要做到文
明施工、安全施工、环保施工，创建
要精细化。同时，要持续加大整治
力度，结合此次整治工作要求，迅
速出击整治城乡接合部卫生问
题，依法取缔养殖场，妥善解决后
续问题，上下联动、推土还绿。
记者 王赛华 文/图

本报讯 4月 5日，经开区党
工委副书记、管委会主任李小虎
实地督导经开区爱国卫生运动开
展情况。经开区党工委、管委会
领导班子成员陪同督导。

督查组一行先后来到韩庄安
置区、锦程安置区三期、锦绣小
区、祥云办事处后魏村、祥云寺村
等地，认真听取各负责人对爱国
卫生运动工作情况的汇报，现场
观摩了省市督导检查反馈整改工
作情况，并对人居环境整治情况
进行了详细了解，每到一处，督导
组与现场工作人员深入交流并就
发现的问题提出整改意见。

在九龙街道周边，督导组针对
商户店外出摊、杂物占道等情况进
行了查看。督导组指出，要增强履
职意识，在工作中不断找差距、补短
板，紧跟当前形势，上下联动、齐心协
力，强化督查、严肃问责，确保市容环
境整治全覆盖、无死角、无盲区。

随后，督导组来到前程韩庄
安置区，对小区内部环境进行督
导。督导组指出，各办事处要进
一步强化群众文明卫生意识，进
一步提升村庄整洁程度，切实加
强人居环境卫生管理，搞好清扫
保洁，改善村容村貌；各社区要发
动小区、物业等力量，共同开展爱

国卫生运动。
李小虎强调，要以爱国卫生

运动为抓手，进一步提升全区环
境卫生质量和市民健康素质，切
实提高人民群众生活质量，让老
百姓实实在在感受到可喜变化；
要坚持问题导向，及时发现薄弱
环节并立即整改，确保工作责任
和工作措施落到实处；要领导带
头，全员上阵，加大卫生死角清理
工作，营造整洁、优美、文明、有序
的人居环境；要不断提高全社会
的爱卫意识、参与意识、监督意识
和维护意识，推动全社会形成强
大的治理合力。记者 王赛华

提升全区环境卫生质量和市民健康素质

让群众感受到实实在在的可喜变化

本报讯 4月2日，经开区开展
政法队伍教育整顿专题党课。航
空港实验区管委会副主任、经开区
党工委书记樊福太为全区政法干
部讲授了一堂生动的党课。

经开区人大工委主任李国立参
会，党课由经开综合保税区党工委
副书记、管委会主任马良主持。

区政法队伍教育整顿领导小
组全体成员、经开公安分局领导
班子及全体干部、6个办事处党
工委书记参加党课。

樊福太围绕理想信念、为民
情怀、担当作为、自身建设四个方
面，深刻阐述了政法机关“我是
谁、为了谁、依靠谁”这个根本问

题，讲明了开展政法队伍教育整
顿的重大意义、重点任务和指导
原则。党课内容丰富、重点突出、
切中要害，具有很强的政治性、指
导性和警示性，让政法干警明确
了自身肩负的职责和使命，为下
一步开展好教育整顿工作和政法
工作指明了方向。

樊福太指出，政法队伍作为
法治建设的“主力军”，作为经济
社会高质量发展的“护航员”，肩
负着千钧重任。全区政法干警
要明确目标善担当、强化责任敢
担当、秉公执法会担当，要始终
坚持“人民至上”“问计于民”“执
法为民”，更好地服务经开区发

展，服务经开区百姓。樊福太强
调，党的政法事业发展史是党史
的重要组成部分，要从党的辉煌
历史中，传承政法队伍的红色基
因；要从政法队伍教育整顿历史
沿革中，准确把握教育整顿的重
大意义。

樊福太要求，全区政法队伍
要以这次教育整顿为契机，把教
育整顿活动同党史学习教育紧
密结合起来，努力把教育整顿的
实际成效转化为做好政法工作
的强大动力。努力打造一支党
和人民信得过、靠得住、能放心
的政法铁军。
记者 王赛华 经开时报 杨勇

樊福太为全区政法干部讲授专题党课

强化责任敢担当 秉公执法会担当

经开区领导督导爱国卫生运动及城市建设情况

深化爱国卫生运动 全力提升健康卫生环境

本报讯 3月 31日，经开
区党工委副书记姚志伟对老
旧小区改造项目和商品住宅
在建工地进行调研。督导组
实地察看了项目进展情况，详
细听取了老旧小区改造方案
及企业情况汇报。

姚志伟要求，要摸清底
数，全方位掌握辖区内急需改
造小区详细情况，在老旧小区
项目设计上，要与城市建设、

规范物业管理等内容紧密结
合；要统筹考虑分类处置历史
遗留问题，既有整治的力度，
也显暖心的温度，切实提高群
众的生活水平；要立足优化营
商环境大局，从建筑企业实际
情况出发，在做好资金监管的
同时将“放管服”落在实处，通
过“三送一强”活动，严格落实
政策要求，有效化解企业发展
中的难题。记者 柴琳琳

本报讯 为打造经开区文
化品牌，不断提升经开区的文
化气蕴，4月 7日上午，经开区
人大工委主任李国立调研经
开区文化产业园区发展情况。

李国立一行实地察看了
经开区彩虹盒子文化艺术园
区、中美国际（郑州）创业港等
文化园区，听取了园区负责人
的相关汇报，根据几所园区目
前文化产业统计情况，针对企
业发展情况及现阶段彩虹盒
子文化艺术园区小剧场建设
情况等，提出了相关建议。

李国立说，近两年，我市

小剧场建设全面提速，一批彰
显本土文化特色的演出节目
纷纷推出，小剧场以其独特的
文化魅力，正在赋予古都郑州
浓浓的文化气息。弘扬黄河
文化、讲好郑州故事，推动郑
州文旅产业发展，经开区要充
分发挥好中心城区历史文化
片区的引领、带动作用，加快
推进文旅融合。要全面抓好
文化惠民服务，充分发挥文化
产业园区、小剧场等阵地作
用，不断满足市民群众日益增
长的精神文化需求。
记者 王赛华 通讯员 郭熙熙

提升城市气质 丰富城市内涵
经开区加快推进文旅融合发展

本报讯 4月 7日，经开区
二级巡视员武斌一行前往中
国中铁智能化高端装备产业
园区，就园区在建项目进展情
况及园区发展规划进行实地
督导调研。

武斌一行现场察看了施
工进度，并与企业负责人沟通
交流，详细了解项目的规划设
计、园区绿化、建设进度及存
在的困难和问题，并就相关问
题现场进行督促交办。武斌

强调，园区建设作为全区重点
项目，各相关部门要立足职能
职责，在项目推进的各环节、
各阶段主动沟通、主动服务，
聚焦项目建设的重点难点问
题，强化跟踪问效，对问题长
期跟踪、督促解决，切实为企
业解难题、做实事，为项目建
设做好服务，力争实现早建
好、早投产、早达效。
记者 王赛华
通讯员 王晋晋 韩卫云

聚焦项目进度 助力园区建设

加快老旧小区改造和住宅在建工地建设
整治要有力度，服务要有温度


